



Zwei Schläge und Gaufest Schleching war eröffnet

Beitrag

Mit zwei zielgerichteten und kräftigen Schlägen hat Bürgermeister Josef Loferer von der Gemeinde Schleching das heurige Gautrachtenfest beim GTEV Gamsgebirgler in Schleching – davon dieses ersten Bilder. Ein weiterer Bericht mit Bildern wird folgen.

<https://www.samerbergernachrichten.de/wp-content/uploads/2022/07/Bieranstich1.mp4>

Fotos & Video: Theresa Berger, Hofbräuhaus Traunstein











Kategorie

1. Gastronomie



Schlagworte

1. Bayern
2. Bieranstich
3. Chiemgau
4. Gautrachtenfest
5. Hofbräuhaus Traunstein
6. München-Oberbayern
7. Schleching
8. Traunstein